



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

¡PROLETARIOS Y PEQUEÑOS DE TODOS LOS PAÍSES ORGANIZADOS... UNIDOS!

Año 22 - Nº 139 (Sin época)

Precio \$15 - Solidario \$30

13-04-2019

Editorial

Se sabe, el gobierno apura el calendario. Con el nuevo tramo del préstamo del FMI (US\$ 10.800 millones), pretende evitar nuevas medidas cambiantes. Una más sería como un tiro de gracia a su pretendido rescate y con ello quedaría abierto un escenario-paralelo al 2001, por donde la impunidad popular puede saltar. Apura también para que las divisas provenientes de la exportación de granos, estimadas en 10.500 millones de dólares desde abril a septiembre, se liquiden y eviten la volatilencia cambiaria. No son casuales las declaraciones presidenciales en favor de los agrólabos, ante los ataques judiciales contra las fumigaciones en campos turísticos con escuelas afectadas por los incendios en Entre Ríos, además de los tramites y de la comercialización. Las grandes corporaciones controlan la exportación agrícola. Consecuentemente, para el 3 de agosto deberá salir negociado el ingreso de US\$ 1.500 millones mensuales en la campaña 2018, cuya producción fuera afectada por la sequía. El costo de los aceites, los fertilizantes no tienen reparos. El dólar se ubica alrededor de los \$45. El Banco Central apura para absorber todo el efectivo circulante. La disposición para que los bancos transformen en letras de liquidar (Letec) el total de los depósitos en plaza fija, además del negociado que significa recibir tasas de 8% contra los 40-45% que pagan a los ahorristas, implica de hecho un primer paso hacia el otrora conocido "rescate" de Carvello De La Rúa. De tal forma que, si se principia una semana bancaria que empuje a los ahorristas a retirar sus depósitos, los bancos se convertirán con el dinero suficiente para disuadirlos. La oferta es tan simple a la mayor oferta de dólares y mayor circulación de pesos, absorción por tasas altas, no logran bajar la inflación, el salir de la recesión, el aumento del consumo, ni bajar la caída en la actividad. Por lo cual repetir que "lo peor ya quedó atrás" como dijo esta vez el ministro Dupone, contradice la realidad y la información que el propio INDEC publica: la actividad industrial del primer trimestre comparada con el de 2018 arroja una caída de 9,7%. Entre fines de 2015 a fines de este año, se perdieron 113.600 puestos en la industria, siendo la detención actual la misma que 11 años atrás. Si ya en 2018 el PIB fue negativo en 2,5%, y en este año se calcula una caída de 1,8%, esto indica que, visto que la recesión aún no tiene fin, el deterioro a fines de diciembre será más fuerte (Aun así, el ajuste y los recortes efectuados con sus consecuencias de pobreza, inseguridad, cierre de pymes y destrucción de economías regionales, no han sido suficientes para lograr el déficit cero impuesto por el Fondo. Christiane Lar

14 millones de argentinos son pobres. El 46,8% de los jóvenes menores de 14 años vive en la pobreza

**Crece
la pobreza
CRECE**

LA LUCHA POPULAR

1965-5 de abril-2019
A 54 años de la fundación
de nuestro partido

Pág. 33

La calle pone las condiciones

Pág. 34

Tras la convocatoria de la CGT

Pág. 35

Ahorro legal: la lucha continúa

Pág. 36

¡Alto al bombardeo en Gaza y Siria!

Pág. 38